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郑州市民主评议
中原区场次举行

本报讯 11月 27日上午，郑州市民
主评议中原区场次在区青少年活动中
心举行，中原区工信委组织辖区20名评
议代表参加此次民主评议。

区工信委要求，各参评对象要充分
认识到开展民主评议工作的重大意义，
端正态度、积极参与。要按照“谁主管，
谁负责”“管行业，必管行风”的要求，明
确责任，强化措施，推进评议工作扎实
有效开展。要把参与评议工作作为群
众监督的有力措施，切实运用好评议结
果，针对发现的问题制定台账、认真整
改，以“作风建设永远在路上”的决心和
韧劲，持之以恒加强作风建设，优化经
济发展环境。记者 张改华

市文广新局考评中原区
“两馆一站”免费开放工作

本报讯 11月 29日，郑州市文化广
电新闻出版局一行到中原区对 2017年
“两馆一站”免费开放工作进行考评。

考评组一行首先听取了区文化旅
游局关于“两馆一站”建设情况及对外
开放的情况汇报，随后实地查看了区图
书馆、区文化馆、中原西路街道文化站、
电缆社区文化活动中心、淮西社区文化
活动中心和郑州日报社社区文化活动
中心对外开放情况。

考评组一行对中原区文化旅游局
在过去一年中取得的成绩表示肯定，同
时也指出不足。考评组建议，中原区在
巩固成果、保持特色的同时，学习先进
地区和兄弟县市的经验，进一步明确未
来的工作方向，争取 2018年再上新台
阶。记者 张改华 通讯员 王划册

区房管局到汝河路街道
检查指导老旧小区
成立业委会试点工作

本报讯 12月1日，中原区房管局一
行深入汝河路街道试点社区，检查指导
老旧小区试点成立业委会、引入专业物
业公司管理工作。街道分管老旧小区试
点工作领导、相关社区分管领导、社区工
作人员及相关业务科室负责人陪同。

区房管局一行来到汝河路街道永威
社区宏河路二号院，实地了解当前工作进
展及存在的困难和问题，对永威社区入户
做通工作、帮助小区按照法律法规及相关
程序成立业主委员会等工作表示充分肯
定，并对下一步引入专业物业公司管理工
作提出了具体要求和指导意见。

区房管局指出，加强老旧小区管
理是提升城市品位、提高居民生活质
量、展示城市文明形象的重要抓手，要
创新工作方法，加强协调引导，采取切
实可行的措施，强有力地推动老旧小区
试点成立业主委员会、引入专业物业公
司管理工作，进而推广经验，以点带面，
从源头上促使老旧小区管理服务向规
范化、专业化、长效化方向发展，美化老
旧小区人居环境，提升居民的获得感和
幸福感。记者 张改华 通讯员 陈央央

区领导督导调研信访积案化解工作

确保用心办好一批实事、化解一批难题
本报讯 11月 27日、28日，区委书记

乔耸，区人大常委会主任李长义，区政协主
席王正轩，区委常委、政法委书记车建伟，区
委常委、区委办主任杜建强到航海西路街
道、三官庙街道、棉纺路街道、建设路街道、
桐柏路街道、绿东村街道、林山寨街道和
汝河路街道就信访积案化解工作开展督
导调研。每到一处，区领导都详细了解信
访积案问题症结、工作难点和责任落实情
况，并与街道工作人员一起研判难点问题。

乔耸对进一步做好积案化解工作提
出明确要求。乔耸表示，积案化解是当前

中原区一项十分重要的工作，是决定“百
天大战”能否圆满收官的关键环节。各相
关单位要高度重视、多方发力，不能单单
满足于做好稳控，要真正认识到做好积案
化解工作的前提和基础是解决好群众的
思想问题，出发点和落脚点是实现好、维
护好、发展好群众的切身利益。下一步，
要对未化解积案全面梳理，从群众最关
心、最直接、最现实的利益问题着手，抓住
关键、创新方法，借力借势、集中攻坚，形
成积案化解的高压态势，尤其对具体个案
要实行一案一专班、一案一对策，确保在

规定时间节点实现“清仓见底”。
乔耸说，理念决定思路，思路决定方

法，方法决定出路。信访积案化解成效是
各街道工作方法、用心程度和敬业精神的
直接体现，面对信访积案形成原因多、持
续时间久、信访诉求高、化解难度大等诸
多困难，基层党政领导干部要树立信心、
下定决心、保持恒心，摒弃惯性思维，积极
寻求新方法，努力拓展新思路。确保用心
办好一批实事、化解一批难题，维护全区
社会大局稳定，有力提升辖区群众的幸福
感和获得感。记者 张改华 通讯员 陈曦

本报讯 中原区十六届人大常委会第
六次会议于11月28日上午在区人大十楼
会议室召开。区人大常委会主任李长义
主持会议，副主任郭明立、刘花明、余泽军，
党组副书记李玉卿、党组成员吴明勇、区
人大领导姚金玉、党组成员李喜安和委员
共25人出席会议。

区委副书记、副区长李晓雷，区委
常委、组织部长魏建民，区政府副区长
邵春雨，区政协副主席张冠军，区人民法
院院长王栋，区人民检察院有关负责人，
两名区人大代表，区政府相关部门主要负
责人及各街道人大工委主任列席会议。

会议以无记名投票的方式表决通过
了区政府副区长那磊、区政府办公室主任
师河龙，以及皮上超等 10名区人民法院
人民陪审员的任命，并颁发任命书。
那磊、师河龙面向中华人民共和国国徽进
行了庄严的宪法宣誓。

新当选的区政府副区长那磊郑重承
诺，要在区委、区政府的坚强领导下，在区人
大及其常委会的监督下，恪尽职守、务实工
作，为郑州建设国家中心城市作出积极贡
献，并向全区人民作出了持续加强学习、争
创一流业绩、凝聚发展合力和坚守清正廉洁
的四项庄严承诺。李长义代表区人大常委

会向新任命的同志提出要求：一要牢记使
命，增强为民意识。新任命人员要倍加珍惜
人民赋予的权力和历史赋予的责任，自觉接
受人民群众、人大代表和区人大常委会的监
督，不辜负广大群众的期望。二要加强学
习、提升素质，尽快适应新角色。三要恪尽
职守，保持清正廉洁，为全区经济发展、社会
和谐做出积极贡献，向党和人民交上一份合
格的答卷。

会议还听取审议并以电子表决的方
式通过了区政府关于就业、消防安全、安
全生产监督管理、工业及文化遗址保护开
发等工作开展情况的报告。记者 张改华

本报讯 11月 21日下午，区委副书
记、副区长李晓雷主持召开全区大气污染
防治工作调度会。区领导邵春雨、符维及
区政府办、区攻坚办、区环保局、区建设
局、区城管局、区行政执法局、区工商质监
局和各街道等主要负责人参加会议。

会上，区攻坚办解读了《郑州市2017~
2018年秋冬季大气污染防治逐月量化考

核办法》等文件，通报了各街道大气污染防
治工作周排名及督导夜查情况。副区长
邵春雨、符维分别就散煤治理、工地扬尘
治理等工作进行了具体安排。

就下一步工作，李晓雷表示，一是加强
协调。各牵头部门要加强协调沟通，及时
掌握市直相关部门对中原区的督导检查情
况，确保各类污染源彻底整改到位。二是

突出重点。工地扬尘、散煤治理等工作是
大气污染防治的重点，也是影响冬季空气
质量的重要因素，各街道要死看硬守，加密
督查巡查频次，杜绝问题反弹。三是形成
合力。要坚持好、落实好副县级领导带队夜
查制度，各牵头部门也要加强本行业督导检
查，形成强大合力，确保大气污染防治各
项治理措施落实到位。记者 张改华

中原区十六届人大常委会举行第六次会议

表决通过一批人事任命

中原区召开大气污染防治工作调度会

确保各类污染源彻底整改到位

区领导到区地税局调研指导工作

找准自身发展方向和定位 增强服务大局本领
本报讯 11月 30日上午，区委副书

记、副区长李晓雷在区财政局主要负责人
的陪同下，深入区地税局调研指导工作。

李晓雷一行首先听取了区地税局近期
工作情况汇报，并就有关问题进行了探讨
交流。随后又实地查看了区地税局约谈室、

信息控制中心、思想文化教育基地等，对该
局标准化、规范化建设工作和以科技信息
为支撑的税务法治化工作给予充分肯定。

关于下一步工作，李晓雷表示，一是
科学研判税收形势，着力在关键点上下功
夫；财税部门之间要加强信息沟通，及时

协调解决遇到的困难和问题。二是找准
发展方向和定位，切实增强税收征管、服
务大局本领，打造一支政治过硬、本领高
强的税收征管队伍。三是加强队伍活力
建设，创造融洽和谐、团结友爱的工作氛
围。记者 张改华

郑州市民政局到绿东村街道白鸽社区调研爱心慈善超市建设情况

慈善超市发力 救助困难群众
本报讯 11月28日，郑州市民政局社

会福利和慈善事业促进处及中原区民政
局一行，来到绿东村街道白鸽社区就白鸽
社区爱心慈善超市进行调研。

白鸽社区爱心慈善超市是2017年10
月份在中原区民政局和慈善总会的大力
支持下成立的，是以上级支持、街道适量
投入、社会公众无偿捐助为基础，为困难

群众提供物质帮扶和志愿服务的社会服
务机构，主要救助对象是低保家庭、低收
入家庭、辖区内因病致贫的特困家庭和无
违法违纪的困难家庭，以及积极参与社会
公益活动并支持社区工作的热心居民。

目前爱心慈善超市一共分3个区域：救助
物品发放区、公益活动区、二手物品置换区，通
过多种形式为困难群众提供切实的帮扶。

调研组一行对白鸽社区慈善超市建设
情况给予充分肯定，希望社区建立完善的
运行机制，加强对慈善救助物品的管理，探
索创新发展方式，增强服务功能，确立适合
经营管理、志愿者广泛参与、方便捐赠与受
捐的白鸽慈善服务标准，用周到的服务让
困难群众的生活更开心、舒心、安心。
记者 张改华 通讯员 李红林 张振华


